

15

Gratis Abschlag für Minis

Minigolf Tag | Kinder und Neulinge nutzen die Chance des Minigolf Tages um in den Golf-Sport hinein zu schnuppern.

WIESELBURG | Vergangenen Sonntag hatte das „Bahnen Golf Team Raika Wieselburg“ zum Minigolf Tag ins Freizeitzentrum geladen.

Obfrau und Profispielerin Katja Schalkhaas stand mit ihrem Team allen Interessierten, Neulingen und Hobby-Minigolfern zum gratis Abschlag zur Verfügung. „Ziel ist es zu zeigen, wie variantenreich Minigolf ist und sein kann“, so Schalkhaas.

Der Minigolf Tag soll allen Neulingen kostenlos und mit Unterstützung von Profis die Chance bieten den Sport zu entdecken. Besonders erfreulich war, dass auch viele interessierte



Obfrau und Profi Spielerin Katja Schalkhaas (re.) mit ihrem Team hatte zum gratis Abschlag geladen.

Foto: Karl Srb

Kinder zum Ausprobieren, Austoben und zum Abschlagen ins Freizeitzentrum kamen und sehr viel Freude daran fanden, in den Sport hineinzuschnuppern.

Das Wieselburger Team spielt seit drei Jahren in der Oberliga, der zweithöchsten Liga in Niederösterreich, und will auch heuer wieder den Klassenerhalt schaffen.